
 

 

 

 

 

 

 

 

 

学力テスト頑張りましたー！ 

1月 14日，毎年実施されている「廿日市市学力定着状況調査」が行われました。1年

生から 6年生まで真剣に取り組んでいました。結果もですが，自分がどこを間違って

どこが苦手なのかということをきちんと分かって，そこを克服することが一番大切で

す。さあ，今の学年もあとちょっと。次の学年に備え頑張りましょう！ 

「かりかりかり」と鉛筆の音が聞こえてきそうですね。

1年生も集中して頑張っています！ 

人数が多い学年は広い教室で間隔をとってやります。

コロナ対策もばっちりです！ 


